

[about July 10, 1939]

Lieber Nathan!

Ich komme mir Ihnen gegenüber vor wie ein Epikureer, ein Egoist und überhaupt ein armer Sünder. Aber ich glaube, Sie treiben es mit der Heiligkeit zu weit, dass Sie sich so gar keine Ruhe und Gemütlichkeit gönnen. Wenn ich könnte, würde ich Sie mit Gewalt herausziehen aus der furchtbaren Tretmühle.

Es ist mir sehr recht, wenn Sie mit dem Anwalt sprechen und es so einzurichten suchen, dass meine teure Ehemalige das Haus wieder allein verwaltet. Vielleicht könnten Sie letztere auch hinbestellen, um ihr ein Bild zu geben. Anbinden brauchen Sie sich hiefür aber nicht zu lassen wie der selige Odysseus bei der Begegnung mit den Sirenen; sie werden dies dann schon selber merken.

Alles Herzliche und auf möglichst baldiges Wiedersehen

Ihr

A. E.

[ALS]